

社の風

校長 森 薫

◎ これからも雪が降るかもしれません。登下校に十分注意を。

雪の中の登校。けがや事故はありませんでしたか。教職員も皆さん転んでけがをしたりしないように、校門や自転車置き場・階段等の雪かきをして皆さんを迎える。雪かきを手伝ってくれた3年生もいました。有難うございました。

今後も降雪や積雪があるかもしれません。よほど降雪や積雪でなければ、通常登校とします。ただし、前回や今回もそのようにしましたが、降雪や雪が積もっている場合には、皆さんの安全を最優先にし遅れても遅刻扱いにはしません。けがや交通事故等のないよう十分に注意して登校するようにしてください。下校時も道路や歩道が凍結しているところがあると思いますので、十分に注意して帰宅してくださいね。

◎ 1. 2年生、期末テストの勉強は受験（受検）勉強でもあります。

期末テストに向けた学習計画、順調に進んでいますか？土日はたっぷり勉強ができるのではないかでしょうか。高校受験（受検）は、毛里田中の友達との闘いではなく、他校の生徒との闘いであり、また自分との闘いでもあります。授業でやっていないことは試験に出ません。自分の進路を見え、これからも自分の目標を達成できるように今のうちから努力をしていきましょう。23日（水）の休日も頑張りましょう。

◎ 『3年生、最後までしっかりと頑張ってください。』

すでに合格が内定している人、おめでとうございます。よかったです。皆さんの努力だけでなく、ご家族や友達の応援、塾等も含め先生方の後押しがあったからこそこの合格です。感謝の心を持ちながら、これからもしっかりとした態度で頑張ってください。合格して少し気が緩んでいるのではないかと感じる人もいます。あくまでも合格内定です。合格が取り消しとなるようなことのないように、受験に向けて努力している人たちをしっかりと応援してください。問題を起こさないことも大切です。

受験が続く人、これからが本番です。苦しいのは・大変なのは、君一人ではありません。強い気持ちをしっかりと持ち、あきらめないことが大切です。頑張りましょう。進路を変更する場合は、保護者の方としっかりと話し合ってください。進路についての相談や苦しい時には、3年生の先生や誰でもいいから、遠慮なく相談してください。